

## SubComisaría en Los Cerros registra positivo avance

**A** mediados de octubre el municipio realizó un balance sobre los avances de la construcción de la Subcomisaría de Los Cerros de Talcahuano, recinto que a la fecha registra casi un 45% de avance en las obras, por lo que el sueño de vecinos y vecinas del sector está más cerca de concretarse.

La actividad de supervisión contó con la participación del alcalde de la comuna, Henry Campos, el gobernador regional Rodrigo Díaz, y el seremi de Obras Públicas, Víctor Reinoso, además de dirigentes vecinales y autoridades policiales.

### Descripción del proyecto

El proyecto consiste en la construcción de un edificio de dos pisos con una superficie de 1.340 m<sup>2</sup>, en hormigón armado para el funcionamiento de un Cuartel Policial de Carabineros que vendrá a satisfacer la demanda de sector altamen-



te poblado y desprovisto de dicho equipamiento de seguridad pública.

En un terreno de 18 mil metros cuadrados se levantará la edificación que beneficiará a más de 50 mil habitantes.

Se contempla el diseño y construcción del Edificio que será Sede de la Sub Comisaría de Carabineros Cerros de la Comuna de Talcahuano.

Este Cuartel estará emplazado en un terreno de 7.547 metros cuadrados de superficie, de actual Propiedad de Bienes Nacionales, destinado a Carabineros.

Se considera una edificación para infraestructura policial ejecutada en dos niveles.

De acuerdo a lo informado por las autoridades, el plazo contractual inicial es de 390 días de corridos. El monto vigente del documento contractual está hecho por una cifra cercana a las \$2.476.463.601.-. Y el avance físico es cercano al 45%.